

IAMA

(Grec: «guérison divine»)

LA MISSION D'ALLER PAR TOUT LE MONDE ET GUÉRIR LES MALADES

De la première communauté de Jérusalem jusqu'à la réunion dans l'air à l'enlèvement, les membres de l'Église sont appelés "**les prémices**." Jacques, le pasteur de la première Église à Jérusalem, décrit les chrétiens comme «les prémices **des créatures** du Seigneur» dans *Jacques 1:18*. Et dans l'*Apocalypse 14:4*, l'Église est décrite pendant l'enlèvement comme «des vierges immaculées, qui suivent l'Agneau partout où il va, qui ont été achetées comme les prémices **de l'humanité** ». Si celles-ci sont les prémices, il doit y avoir encore une plus grande, une **vraiment grande moisson principale** de la créature, de l'humanité. Ceux qui n'avaient jamais eu une chance de devenir des témoins de l'Évangile, faite vive dans la chair.

Le Seigneur Jésus a envoyé l'Église comme Ses prémices à toute créature dans le monde entier pour prêcher l'Évangile au reste des créatures et pour guérir les malades et chasser les mauvais esprits (*Marc 16:15-18*). Mais Paul nous dit que l'attente de la créature ne peut pas être respectée, jusqu'au temps quand les fils et filles de Dieu sont révélés comme des enfants pleinement équipés avec l'héritage du Père dans le ciel (*Romains 8:19*).

L'Église a été mandatée, non seulement d'aller dans le monde entier et de prêcher l'Évangile, mais aussi de demander au Maître de la moisson, qu'il envoie assez d'ouvriers dans sa vraiment grande moisson (*Matthieu 9:36-38, Luc 10:2*).

Beaucoup de chrétiens sont entièrement focalisé sur l'enlèvement. Mais il y a un autre groupe parmi les nations païennes, qui apparaît comme la principale moisson de la créature, ou de l'humanité. Il apparaît comme un certain nombre vraiment énorme, des chrétiens de tous les peuples, nations, langues et pays en *Apocalypse 7:9*.

Cela est vrai, ce que David a prié dans le *Psaume 22:28*:

*Toutes les extrémités de la terre penseront à l'Éternel et se tourneront vers lui;
toutes les familles des nations se prosterneront devant ta face.*

Le roi Ezéchias avait l'œuvre accompli sous ses yeux quand il a prié en *2 Rois 19:15*:

*Éternel, Dieu d'Israël, assis sur les chérubins!
C'est toi qui es le seul Dieu de tous les royaumes de la terre;
c'est toi qui as fait les cieux et la terre.*

Et le Nouveau Testament nous donne la nette impression que ces prières de grands rois seront accomplies au son de la septième trompette.

Apocalypse 11:15 *Le septième ange sonna de la trompette.*

Et il y eut dans le ciel de fortes voix qui disaient:

*"Le royaume du monde est remis à notre Seigneur
et à son Christ "*

Tous les royaumes de ce monde ont été convertis au Seigneur et **sont devenus chrétiens**, peu importe qu'il s'agisse de shinto, de musulmans, de bouddhistes, de parsis, d'hindous, de sikhs, de

jaïns ou quels que soient n'a pas d'importance. **Philippiens 2:10-11** est donc vrai. Tout genou fléchira et toute langue confessera que Jésus-Christ est son maître.

Pour examiner de plus près à l'horaire, nous allons considérer les paroles de l'Apôtre Paul, où il nous dit explicitement la relation temporelle de certains événements:

I Corinthiens 15:52 *En un instant, en un clin d'œil,*

à la dernière (en grec: »eschatos») **trompette.**

La trompette sonnera,

et les morts ressusciteront incorruptibles,

et nous, nous serons changés.

'Est-ce que c'est possible qu'une trompette supplémentaire retentit après la toute dernière (grec "eschatos") trompette ou est-ce que les sons de la trompette bibliques sont terminés après la dernière trompette?

Le mot «**dernière** trompette» est un superlatif. Cela signifie que, après il ne sera plus un tel événement après le dernier événement de ce genre a eu lieu. Un premier, deuxième, sixième et septième son de la trompette ne peut plus être après la toute dernière trompette a sonné. Tous les autres sons des trompettes bibliques doivent précéder la toute dernière trompette ou sonner avec elle en temps de l'enlèvement.

Depuis Paul a écrit ce mot ultime «**dernier**» (en grec: "eschatos"), la condition doit être remplie pour la sonnerie de la septième trompette, quand la dernière trompette est soufflé à l'enlèvement de l'Église.

Le Seigneur Jésus a dit (**Matthieu 24:14**) que c'est nécessaire que cet évangile du royaume de Dieu sera prêché dans le monde entier, pas seulement en paroles, mais il doit faire preuve en pratique de cette façon que tous les peuples deviennent des témoins de l'expérience vécue de la puissance phénoménale du Saint-Esprit. Ensuite, l'affaire de l'Église sur la terre sera faite (en grec: «Telos»). "Telos" n'est pas la fin des temps ou la fin d'un intervalle de temps, mais «Telos» représente plutôt «mission accomplie et terminée."

Puis, à cette fin (en grec: «TELOS»), les ordres d'émission de Jésus à son Église ont été entièrement exécuté sur toute la terre, et chaque personne sur terre était alors confronté à la décision d'accepter le Christ vivant et ressuscité comme Sauveur et Seigneur, ou de le rejeter après être un témoin (Grec: „MARTYRION“) avec l'expérience des faits phénoménaux par la Sainte Église de Dieu.

Habakuk 2:14 *Car la terre sera remplie de la connaissance de la gloire de l'Éternel, comme le fond de la mer par les eaux qui le couvrent.*

I Chroniques 16:24-26 *Racontez parmi les nations; parmi tous les peuples ses merveilles!*

Car l'Éternel est grand et très digne de louange.

Il est redoutable par-dessus tous les dieux.

Car tous les dieux des peuples sont des idoles.

Et l'Éternel a fait les cieux.

Nous sommes appelés à faire les mêmes œuvres que le Seigneur Jésus avait fait, et nous devons accomplir plus que celles-ci, car Il est allé au Père. Nous avons reçu le Saint-Esprit et Sa puissance afin que nous accomplissions et présentions Son œuvre et les œuvres des premiers apôtres dans les Actes en ce dernier âge à nouveau devant le monde entier.

En ces derniers jours, maintenant, où le jour grand et redoutable de l'Éternel est imminent, le cœur des enfants doit être ramené à leurs pères apostoliques (**Malachie 4:6**). Toute la sincérité et le dévouement et la puissance du Saint-Esprit pour la guérison divine et le pouvoir de faire des miracles et la puissance de l'œuvre merveilleuse et les miracles, ont été retournés aux prémices de l'humanité tout entière. Le Seigneur Jésus a promis que des arbres et la montagne peuvent être transportés par la foi, qu'Il compare à un grain de sénevé. Si cette foi parle, ces choses se passent exactement comme il a dit. D'arbres et une montagne n'avaient jamais été transportés dans l'histoire

du christianisme par un mot de la foi. Mais toutes les Écritures doivent être remplies. Encore une fois équipé de cette puissance en perfection, il faut que l'Église sort et va par tout le monde pour démontrer la puissance de l'Évangile à tous les peuples, nations et langues. Dans ce cas ceux-ci feront seul à seul scission avec leur religion ancienne et se joindront au puissant Christ ressuscité. Cette bande de peuples, détachée de leurs religions anciennes, se laisseront ensuite volontiers baptiser et enseigner l'Évangile.

Surtout dans les cent cinquante dernières années, les diverses confessions ont essayé d'accomplir la mission du Seigneur (**Marc 16:15**) avec leurs ressources disponibles. A cette époque, il n'a pas encore eu de mouvement charismatique et de mouvement IAMA avec la restitution de la puissance du Saint-Esprit dans l'Église.

L'Église a été à l'époque seulement sur leur chemin vers la ranimation pentecôtiste d'Azusa Street pour la restitution des dons de l'Esprit. Bientôt après le peuple pentecôtiste a se séparé de l'Eglise. Il prend alors une cinquantaine d'années jusque l'expérience des dons de l'Esprit est également allée aux autres confessions par le mouvement charismatique. Aujourd'hui, le mouvement charismatique a dépassé les tas de paroisses pentecôtistes.

À peu près au moment où le mouvement charismatique a commencé, des services comme ceux de FF Bosworth, William Marrion Branham et Oral Roberts, ont amené les dons supérieurs de l'Esprit comme la guérison divine et les œuvres phénoménales de la puissance du Saint-Esprit aux églises de différentes confessions.

Dans les cinquante dernières années, ces églises, qui ont été construits sur les enseignements de ces hommes, ont perdu beaucoup de son énergie spirituelle et la puissance du Saint-Esprit. Par conséquent, le moment est venu que le message du remboursement de ce puissance parcourt encore une fois toutes les églises et toutes les dénominations.

Cet « MOUVEMENT IAMA » revendique la restitution complète de la puissance spirituelle de la foi pour guérir les malades et chasser les démons, comme elle a été promis par le Seigneur, non seulement pour les prêtres et les pasteurs, mais pour tous les croyants (**Marc 16:17**).

C'est cela que toute la création attend avec impatience (**Romains 8:18-23**). Toute l'humanité d'une autre foi (non-chrétienne) est en attente de vivre pratiquement un Dieu (ou Son représentant) dans Sa gloire. L'humanité aspire à voir une puissance phénoménale, comme les phénomènes surnaturels, qui avaient été vu dans les œuvres du Seigneur Jésus-Christ et des premiers apôtres. Les mêmes phénomènes surnaturels se manifestent à nouveau. Et ce commence maintenant de faire son entrée dans les filles et les fils de Dieu. On peut voir toujours les mêmes résultats des œuvres phénoménales épars comme on peut lire dans les Évangiles et dans les Actes des Apôtres. Les malades sont guéris, les morts sont ressuscités et de la matière ou des objets sont créé, multipliés ou modifiés. Le phénoménal est en train d'augmenter, jusque on arrive aux œuvres plus grandes qu'on a vu dans le passé parce que aucun chrétien n'a jamais transporté une montagne ou un arbre d'une place à un autre. Mais c'est cela que nous a été promis. "Prononce le mot et il est fait juste comme tu l'as dit." William Marrion Branham a appelé cette puissance «le Troisième Pull».

La manifestation des prémices comme les héritiers de la puissance phénoménale du Saint-Esprit, comme cela a été promis, convaincra l'ensemble de l'humanité, qui n'est pas encore chrétienne, de croire que Jésus-Christ, qui vit maintenant dans nous, éclipse toutes les pouvoirs des religions non-chrétiens. Chaque membre de l'humanité non-chrétienne doit voir et doit être convaincu que aucune autre religion a une puissance comme Jésus-Christ. Quand les peuples de l'Asie, l'Arabie et l'Afrique du Nord verront se passer les œuvre phénoménales devant leurs propres yeux, ils échangeront volontiers les petits succès de leur propre philosophie, méditation, idolâtrie ou observation de la loi contre l'Évangile du Christ ressuscité.

Environ deux tiers de l'humanité n'ont pas encore accepté le Christ comme leur Sauveur et

Seigneur. Ce sont des milliards de personnes, une moisson de la créature. Et Jésus dit, que la moisson est grande. Il y a environ deux tiers de toute l'humanité qui doivent se faire baptiser, se faire lier en gerbes et se faire enseigner l'Évangile. Quand ce mouvement croissant balaie le monde quand il vient de l'île lointaine du Pacifique à la côte Ouest d'Afrique du Nord, quand l'Évangile sera exprimé, pas en paroles, mais en miracles, millions de nouvelles églises de la taille tels que l'église du frère David Yonggi Cho en Corée du Sud s'installeront. On a besoin des millions de chrétiens expérimentés pour baptiser tous ces nouveaux convertis dans le baptême chrétien et pour les regrouper dans des églises locales, comme les gerbes de la moisson et pour les enseigner l'Évangile. Il y aura des milliards de personnes de l'Extrême-Orient des îles dans le Pacifique, à travers les pays de l'Asie et de l'Arabie à la côte occidentale de l'Afrique du Nord quand l'éclair de Jésus-Christ, visible dans les lampes des vierges sages, part de l'orient et se montre jusqu'en occident.

Il n'y a pas assez de théologiens formés qui peuvent faire les devoirs pour cette grande partie de l'humanité en tant que pasteurs et enseignants pour prendre la place des bergers dans ces nouvelles églises très grandes. Mais Dieu, dans les temps bibliques aussi rare que aujourd'hui, a pris ses serviteurs du clergé étudiés. La plupart du temps, Il a préféré les laïcs ayant une expérience réelle et personnelle.

Le Seigneur Jésus n'a pas limité son Église pour accomplir tout ce qui est humainement possible, de mener d'autres personnes au christianisme, mais il nous a donné à plusieurs reprises en mots très clairs, la mission de guérir les malades, de chasser les démons et de faire des miracles. Il n'a jamais commissionné son Église «d'aller dans tout le monde, et de construire des hôpitaux, des écoles et des séminaires pour prédicateurs,» mais il a commissionné son Église de démontrer les œuvres phénoménales et de démontrer la puissance de Saint-Esprit. L'église a reçu la mission de rendre visible la gloire de Dieu par la guérison divine et par des miracles de la foi pour les autres.

Pour enseigner Son Église aujourd'hui de faire ces choses à nouveau, comme il était dans les premiers jours du christianisme, le Seigneur a envoyé le meilleur professeur du monde aux peuples des églises de toutes dénominations, qui nous a enseigné non seulement la foi, dans laquelle est la puissance de faire ces choses, mais qui a également présenté pendant des milliers de réunions cette puissance phénoménale. Cet enseignant, William Marrion Branham a été invité par un grand nombre d'églises de plusieurs confessions et a fait l'œuvre d'un évangéliste dans leurs églises et les campagnes d'évangélisation.

Pendant ce temps il a produit le meilleur matériel didactique qui peut exister. Plus d'un millier de réunions sur le thème principal, de fortifier la foi authentique, qui est comme un grain de moutarde, qui produit de guérison et de miracles, avec la prophétie et la démonstration pratique de la guérison divine, ont été enregistrées et sont maintenant disponibles pour les chrétiens de toutes les confessions. La puissance de produire de guérison et de miracles n'est pas un don de l'Esprit, mais est dans la foi de l'individu et de laisser partir le propre moi et de se livrer totalement au Saint-Esprit. C'est exactement ce qu'on peut apprendre très bien du matériel d'enseignement avec des exemples.

La première Église chrétienne avec les Apôtres a vécu les œuvres du Messie et ils avaient été témoins de sa résurrection. Néanmoins, dit-il à ses fidèles: "Restez ici, à Jérusalem et attendez ici jusque la promesse de Mon Père (la puissance d'en haut) vient à vous." Aujourd'hui, nous, comme individus, devons rester au matériel d'enseignement et aux instructions jusque la puissance de la foi se montre individuellement.

La puissance de la foi vient de ce qu'on entend, de la Parole de Christ et grandit avec chaque mot entendu, si ce mot ne sont pas des paroles humaines, mais la parole de Dieu, pas des docteurs,

choisis par hommes, mais le matériel d'enseignement, qui est confirmé par Dieu avec de nombreux signes surnaturels, qui fait toujours que des gens seront guéris et d'autres miracles sont accomplis en écoutant. Mais la tâche principale de ce matériel d'enseignement est de fortifier la puissance de la foi de nombreux chrétiens de toutes confessions tellement, afin qu'ils puissent à nouveau sortir victorieux, pour mener le reste païen de l'humanité au christianisme par les œuvres de guérison divine et par nombreux miracles.

Nous avons maintenant commencé à porter ces enregistrements existants dans le format MP4 pour votre lecteur vidéo (iPod, iPhone, etc). La partie audio vous apporte l'atmosphère originale, pendant vous pouvez apprendre tout ce qu'est dit et ce que se passe, car vous pouvez lire la traduction du texte en votre langue maternelle, qui est affiché synchrone sur l'écran.

Églises de différentes confessions religieuses ont invité William Marrion Branham à prêcher dans les églises et les campagnes d'évangélisation, et pour démontrer la puissance de la guérison divine cependant la puissance de la foi, qui existe dans la communauté locale, est considérablement fortifiée par le mot et l'expérience vécue..

L'église catholique romaine a pris William Marrion Branham au si sérieux qu'elle a produit des documents dans leurs archives, qui a placé quelques-unes des paroles prophétiques de William Marrion Branham dans la bouche d'Angelo Roncalli, lequel que nous connaissons comme le Pape Jean XXIII.

Et le Vatican a convenu que le journaliste, cinéaste et écrivain Pier Carpi qui n'est pas connu pour ses recherches profondes, mais qui a beaucoup d'imagination a reçu les documents pour produire un livre qui est vendu dans de nombreux pays, comme « LES PROPHÉTIES DU PAPE JEAN XXIII ». Alors l'église catholique romaine peut dire que non seulement Marrion Branham William, a prédit ces choses, mais aussi le pape infallible du Concile Vatican II.

Source: <http://iama.freehostia.com/IAMA-1-FR.html>